

Gemeinschaftsbanden oder geistige Freiheit

Wenn man auf dem geistigen Weg der Lehre eines Lehrers folgt oder sich einer Laufe der Zeit aufgebaut wurde. Dieses Energiefeld bietet einerseits Halt und Ausrichtung, kann sich aber auch zu einem subtilen energetischen Gefängnis entwickeln. Es gleicht einem feinen Kokon, von dem man umspinnen ist und macht es schwierig sich außerhalb davon zu bewegen. Man ist nicht mehr wirklich frei und offen wie ein Kind. Der Devotee weiß, wann es Zeit ist den Kokon zu verlassen und seine Schmetterlingsflügel zu entfalten, frei und unabhängig, nur vom göttlichen Geist getragen und geführt. Das macht ihn manchmal einsam, aber meistens weiß er seine Alleinstellung in Würde und Zuversicht zu tragen.

Urheber ist Maximilian Yehudi Schäfer